



LE CATIDIEN



VASECTOMISÉ À SON INSU

Un Matou enlevé pour une vasectomie forcée

Le pauvre Matou qui a souhaité garder l'anonymat à provoqué l'émotion sur les réseaux sociaux.

Cela a provoqué une vague d'émoi sur les réseaux sociaux cette semaine. Cette histoire est celle d'un Matou qui a été enlevé en pleine rue par des humains pour se faire vasectomiser selon ses dires. Le Félin a préféré garder l'anonymat par peur de représailles, nous allons l'appeler Manu pour conter son histoire.

C'était la fin du weekend et Manu avait décidé de s'endormir tranquillement sur un trottoir peu fréquenté.

Sans avoir le temps de réagir, il est enlevé puis placé dans une cage par deux humains qui passaient dans le coin.

Après une heure de transport dans cette boîte sombre, Manu se voit posé sur ce qui ressemble à une table d'opération.

Une cicatrice au niveau des bourses

Le Matou commence alors à paniquer en voyant deux médecins arriver puis le black out total.

Il se réveille quelques temps plus tard dans une maison et quelle mauvaise surprise de voir les deux humains qui l'avaient capturé.

Il ne lui a fallu que quelques minutes pour voir une fenêtre entrouverte et le Félin parvient à s'échapper.

Et c'est seulement en arrivant chez lui qu'il aperçoit une cicatrice au niveau de ses bourses.

Il consulte de suite un médecin qui lui annonce la nouvelle :

"Monsieur Manu, on vous a vasectomisé." Cette déclaration du médecin choque complètement Manu qui commence à tomber en dépression.

Il le dit lui même avec ses mots :

"Je venais de me mettre en ménage, on voulait avoir une grande famille et élever nos enfants dans la joie."



Un Matou qui cherche ses bouboules

Finalement, nous nous sommes séparés après cette histoire et je suis tombé dans une profonde dépression.

J'ai abusé de Milk et d'herbe à chats pour évacuer ma peine.

Aujourd'hui je vais mieux mais ça a pris du temps"

Des rumeurs de trafic de bouboules ?

Les utilisateurs des réseaux sociaux et particulièrement ceux de Chatter ont donc déclaré leur indignation par rapport à ce qu'a subi Manu.

Mais certains sont allés encore plus loin dans la réflexion disant que le Matou s'est fait voler ses testicules par les médecins humains.

Selon ces mêmes personnes, il y'aurait un trafic de bouboules Félines orchestré par les humains.

On a pu voir certains avis dans ce sens postés sur Chatter

"Les humains enlèvent les Matous pour leur voler leurs bouboules sous un faux prétexte de vasectomie.

Mais nous savons très bien qu'ils s'en servent pour améliorer leur fertilité.

Ils sont juste jaloux de nous et de notre capacité à faire des portées de plusieurs chatons alors qu'eux font rarement plus d'un enfant à la fois..."

Ces rumeurs de trafic d'organes ne rendront pas ses bouboules à Manu.

Chavert finalement libéré ?

Chavert emprisonné depuis 24h a fourni des preuves solides sur son innocence.

Le Capitaine Chavert est-il totalement innocent dans cette affaire de cambriolage?

Des informations ont fuité du Goulcat Catstanais et elles indiquerait que Chavert a en sa possession des preuves de son innocence.

Tout d'abord, il ne serait pas le Matou qui a surpris les policiers lors de l'intervention puisque certains collègues ont confirmé sa présence à son bureau au moment des faits.

Enfin, il aurait des preuves qu'un vol de sa médaille aurait eu lieu dans son bureau.

Il aurait mis en place un système de surveillance vidéo et aurait donc la preuve de son innocence dans cette affaire.

Il espère être libéré dès ce weekend selon ses avoCats.

Galopin XII remet une pièce dans la machine

Vexé de la réponse de Yannick Nocat, le Président de Canasse, Galopin XII a insisté de nouveau pour obtenir un défi contre le Catstan.

"Les propos de Nocat sont évidemment un manque de respect total envers la Canasse et tous les Canassons.

Nous sommes prêts à prouver le contraire au monde animal.

Les Féline font preuve de beaucoup d'arrogance et nous aimerions bien voir s'ils sont aussi bons que ça sur le terrain.

J'apprécie également le courage de Nocat pour avoir refusé le défi proposé par mes soins.

Je peux comprendre, peut-être que lui aussi a perdu ses bouboules..."

Une réaction qui manque de classe de la part du dirigeant Canasson qui aura sûrement droit à une réponse cinglante.